



## Science les sons chez moi

publié le 17/05/2018



En cette période de festival de Cannes, j'ai le plaisir de vous informer que les élèves de 4ème du collège Chavagnes ont gagné le premier prix national du concours « Les sons chez moi ».

On pourra distinguer quelques nominations remarquables :

- ▶ Prix du meilleur montage : Alexis, Flavien, Lucie et Brice
- ▶ Prix de la meilleure doublure coiffure : Maëlys
- ▶ Prix du meilleur figurant : Louis
- ▶ Prix de la meilleure interprétation animale : le coq
- ▶ Prix de la meilleure assistante technique : Mme Marsaudon
- ▶ Prix du meilleur doublage (in english, please !) : Mme Imaho

Rendez-vous prochainement dans les salles de classe...

Mme Roux



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.